

d'amour, il doit recevoir Jésus en son cœur. Oui, c'est bien là le rôle de Marie : *Ad Jesum per Mariam*. Notre-Dame du Très Saint Sacrement conduira ses enfants à Jésus-Hostie.

Contribuez donc, chez Père, à répandre au milieu de nos bonnes populations la dévotion envers Notre-Dame du Très saint Sacrement. Je prie Dieu qu'Il vous en donne la grâce et vous comble de ses plus abondantes bénédictions."

" *Mgr Bégin, Arch. de Québec.*"

" N.-D. du T. S. Sacrement! le doux et beau titre! — Prions Marie d'amener de plus en plus les âmes à son Jésus au Sacrement. Elle le fera si nous la prions sous ce titre qui paraît nouveau à plusieurs, mais qui n'en est pas moins juste et très solide-ment appuyé."

(*Mgr Duhamel, Ottawa*)

Rappelons que c'est Mgr l'Archevêque d'Ottawa qui, le premier, a donné *N.-D. du T. S. Sacrement* comme titulaire à des paroisses de son diocèse et a ordonné de chanter, à tous les saluts, l'invocation : " *Domina nostra Smi Sacramenti, ora pro nobis.*"

Mgr Gauthier, archevêque de Kingston, a concouru à la glorification de N.-D. du T. S. Sacrement en présentant au Pape la supplique qui a obtenu la reconnaissance officielle de ce titre et une indulgence de 300 jours pour l'invocation sus-mentionnée.

" Je place la dévotion au St Sacrement dans mon diocèse sous les auspices de la Ste Mère de Dieu invoquée sous ce beau titre de N.-D. du T. S. Sacrement. Marie en effet a une grande place dans la dévotion à l'Eucharistie. Elle qui a été associée à tous les mystères de Jésus."

(*Mgr Lafleche, Trois-Rivières*)

" Pour favoriser cette fondamentale dévotion, j'accorde bien volontiers quarante jours d'indulgence à l'invocation suivante : " N.-D. du T. S. Sacrement, Mère et Modèle des Adorateurs, priez pour nous."

(*Mgr Moreau, St-Hyacinthe*)

" Le titre de N.-D. du T. S. Sacrement est désormais acquis à la Bienheureuse Vierge Marie, et c'est un de ses plus beaux titres.

Il traduit, en effet, l'union nécessaire et indestructible, établie par Dieu même entre Jésus et Marie, union si intime qui relie la Mère au Fils dans le Sacrement de sa Présence réelle. — Et puis, n'est-ce pas à Marie, après Jésus, que nous devons l'Eucharistie ?

Ah ! que ce nom béni de N.-D. du T. S. Sacrement est glorieux à Marie et avantageux pour nos âmes ! Et combien il est opportun de l'invoquer quand nous avons à remplir quelque devoir envers l'Eucharistie ! "

(*Mgr Brunault, Nicolet.*)